



Reflexion sur les usages des tablettes tactiles

publié le 21/10/2013 - mis à jour le 12/04/2019

Descriptif :

Compte rendu des rencontres, états des lieux dans l'académie de Poitiers, l'exemple du Lycée Pilote Innovant International ... (à lire sur l'espace collaboratif d'espagnol)

Compte rendu des rencontres, états des lieux dans l'académie de Poitiers, l'exemple du Lycée Pilote Innovant International ... (à lire sur [l'espace collaboratif d'espagnol](#))

Rappel : Mode d'emploi de [l'espace collaboratif d'espagnol](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.